

# Tournoi d'échecs, la réussite pour Florent

Florent Bucquet, 48 ans, atteint de myopathie depuis l'âge de 9 ans, est résident de l'ALAGH de Nancy depuis 2011. Faisant preuve d'un courage exemplaire et d'une grande détermination, il a décidé d'organiser, avec ses moyens, un tournoi d'échecs « intra muros », une passion qu'il cultive depuis l'âge de 15 ans. C'est son père Maurice, qui lui a mis le « pied à l'échiquier ». Un vrai déclic pour Florent qui a recherché des partenaires par l'intermédiaire de la presse locale, de la télévision et des réseaux sociaux. Il en a trouvé plusieurs qui sont venus, de 15 h à tard, parfois sur place essayer de le mettre « mat » mais cela n'a pas été toujours évident car il est devenu un joueur aguerri.

Toujours ouvert au monde extérieur, il a décidé d'organiser un tournoi dans son studio où les murs sont décorés de cartes postales mais surtout de plaques d'immatriculations, de voitures américaines et celles de la mythique « route 66 ».

Aidés par Frédéric et Alain, le coup d'envoi du tournoi a été



Une belle ambiance lors de la remise des coupes. Photo ER

donné samedi 27 avril.

Sept joueurs se sont affrontés sous l'œil bienveillant de l'arbitre Alain dans des parties chronométrées de 15 minutes par joueur. Cinq rounds de trois matchs se sont enchaînés dans une ambiance conviviale. Trois coupes ont été décernées à Remy, Bertrand et Florent. Les autres joueurs Frédéric, Marc, Sangha et Pierre, un autre résident de l'ALAGH, ont partagé ce moment de partage et d'amitié et ont promis de revenir au studio pour la prochaine édi-

tion. Quand on connaît la volonté de Florent, nul doute que celle-ci est déjà programmée, même si toutes ses autres passions comme les voitures, le cinéma, les plantes et... les émissions culinaires, lui prennent beaucoup de temps.

Un exemple de courage et d'opiniâtreté pour un homme qui, malgré la maladie, n'a jamais été mis « échec et mat ».

Contact : florent.bucquet@laposte.net pour tout joueur débutant ou confirmé. Compte Facebook.